



福山市立鳳中学校

鳳中だより



翔び立つ ～ひたむきに 前向きに さわやかに～ 2025年（令和7年）11月号

「地域の秋祭り＆ボランティア活動」

11月2日（日）には幕山学区ふれあい文化祭、11月9日（日）には伊勢丘ふるさと祭りがありました。鳳中学校からは美術での授業作品を展示（幕山学区ふれあい文化祭のみ）し、吹奏楽部、太鼓部は2つの祭りに参加しました。展示では、「ありがとうの絵手紙」や「うちわ」など多数あり、見た人たちを楽しませ心を和ませてくれました。吹奏楽部の皆さんは「名探偵コナンのメインテーマ」「ディズニープリンセスメドレー」「ウィーアー！」を華麗に演奏し、観客の皆さんを楽しませ、元気にしてくれました。手拍子も自然と生まれ、楽しく笑顔になれるひと時を過ごしてもらいました。太鼓部の皆さんは、挨拶で会場を盛り上げつつ「鳳飛翔太鼓」を元気よく披露し、太鼓の力強さと一体感を聴かせてくれました。さらにアンコールにも応えていました。

そして、伊勢丘ふるさと祭りでは、中学生ボランティアスタッフとして4名が積極的に手を挙げ、朝早くから一日お祭りの運営に携わりました。午前中は雨も降り地面もぬかるむ中、販売準備や接客、ステージの雨水拭き取りなど一人ひとり決められた役割に一生懸命取り組んでいました。お祭りやボランティア活動などお祭りを運営する側に関わることで、普段では見ること・感じることができないものが発見できたかと思います。また、一つの行事を無事に成功させるために、様々な状況を想定し安全を考慮した緻密な準備などどれだけたくさん的人が時間と労力をかけて本番に臨んでいるのか一端を知れたのではないでしょうか。参加した皆さん、とても良い経験だったかと思います。本当に疲れさまでした。



「文化・スポーツ」面での輝かしい成績おめでとう！！

◆令和7年度防火ポスターコンクール

11R米田莉子さんの作品が全国で「最優秀賞」に選ばされました。防火標語の「急ぐ日も 足止め火を止め準備よし」に図案がぴったりだということが評価されました。米田さんの作品に、防火標語を入れたポスターが全国の公共施設や商業施設等に掲示されます。校内にはすでに標語の入ったポスターを掲示していますので、是非見てみてください。色使いがとても良く、絵を見るだけでも状況がパッと分かる作品ですね。

表彰式は、12月26日東京にて行われます。おめでとうございます！！



◆第24回全国障害者スポーツ大会

22R佐藤楓馬くんは、10月25日～27日に滋賀県彦根市で行われた全国大会に出場しました。広島県代表選手選考会にて好記録を残し、県代表に選ばれ出場権を獲得しました。このスポーツ大会で、50m走においては大会新記録を出して「金メダル」を獲得しました。また、ソフトボール投げでは、自己ベストにより「銀メダル」を獲得しました。こつこつ努力を積み重ね、大舞台で自信と共に力を発揮できましたね。おめでとうございます！！



「好き」や「得意」をどんどん伸ばしてみよう！！

「2学期」もあとひと月・・・

定期試験お疲れ様でした。3年生と1・2年生とでは実施時期は異なりましたが、全学年無事に終了しましたね。1・2年生の皆さんには今日試験が終わったばかりなので、ほっと一息ついているのではないかでしょうか。中には、試験に向けて夜遅くまで勉強して寝不足気味、普段よりも勉強して疲れ気味・・・という人もいると思います。また、今日帰ったらしばらくしていないゲームをしたい、撮りためているドラマをみよう、と考えている人もいるでしょう。したいことはたくさんあると思いますが、体は元気なようでも疲労が溜まっています。今日は早めにやることを済ませ、いつもより長めの睡眠をとりましょう。

さて、11月も終わりが近づいており、2学期もあとひと月となりました。12月は師走ともいい、何かと忙しくてばたばたしてしまう時期です。12月には、1年生は「広島平和学習」、2年生は「修学旅行」「生徒会役員選挙」、3年生は「進路に関する三者懇談会」があります。また、3年生は入学試験に向けての試験勉強はもちろんですが、インターネットでの出願といった準備などもりだくさんです。少しでもばたばたせずに事が進むよう、早め早めに時間と気持ちに余裕をもって取り組んでいきましょう。

1・2年生の皆さん、入試は自分たちにはまだ先だ、と思うかもしれませんが「あっ」という間にやってきますよ。何事もこつこつ、先を見越して余裕をもって日々の生活を大切にしていきましょう。

「正しい努力」は「成長」となって報われる